

PRESSEINFORMATION

Leinfelden, April 2019

Winfried Kretschmann lobt Innovationskraft der Euchner GmbH + Co. KG auf der Hannover Messe

„Integrated Industry – Industrial Intelligence“ – die Hannover Messe stand in diesem Jahr ganz im Zeichen von Industrie 4.0.

6500 Aussteller aus 75 Ländern präsentierten ihre Produktneuheiten in den Bereichen Komponenten, Systeme und Lösungen. Einer der 500 vertretenen mittelständischen Unternehmen aus Baden-Württemberg: die Euchner GmbH + Co. KG aus Leinfelden-Echterdingen. Das Unternehmen setzt seit über 65 Jahren auf Innovation. An ihrem Stand auf der Hannover Messe präsentierten die Experten für Sicherheitstechnik ihre neueste Entwicklung, die transpondercodierte Türzuhaltung CTM. Diese eignet sich speziell für den Einsatz an kleinen und leichten Türen und Klappen.

„Industrie 4.0“ gewinnt zunehmend an Bedeutung, auch auf dem Gebiet der industriellen Sicherheitstechnik. Eine Entwicklung, der die kommunikativen und intelligenten Fähigkeiten des CTM Rechnung tragen: Sie lassen sich bequem in Reihe schalten und ermöglichen zusätzlich eine Datenübertragung an die übergeordnete Steuerungsebene.

Anlässlich seines Besuches auf der Messe ließ es sich Ministerpräsident Winfried Kretschmann nicht nehmen, sich bei dem hoch innovativen Unternehmen persönlich über dessen industrielle Trends der Zukunft zu informieren. Im Gespräch mit Geschäftsführer Stefan Euchner hob er die Bedeutung der mittelständischen Unternehmen hervor, die das Bundesland repräsentierten. Sie seien die entscheidende Kraft, die das Land verändern könnten.

Seinen Respekt brachte Kretschmann mit lobenden Worten zum Ausdruck: „Mit Euchner ist ein baden-württembergisches Familienunternehmen auf der Hannover Messe vertreten, das sich im Bewusstsein um seine Tradition für einen innovativen und mutigen Weg in die Zukunft entschieden hat. Ich freue mich und bin stolz, dass Euchner mit seiner Innovationskraft auf dem Gebiet der industriellen Sicherheitstechnik in Baden-Württemberg und der ganzen Welt erfolgreich ist“, betonte er.

Stefan Euchner äußerte sich sehr zufrieden über den Verlauf der wichtigsten Industriemesse weltweit. Man habe viele Besucher für die maßgeschneiderten Produkte des Unternehmens begeistern können. Dabei stehe bei den individuellen Lösungen der Euchner GmbH + Co. KG stets ein Aspekt im Fokus: Die Sicherheit für Mensch, Maschine und Produktionsgut.



Bildunterschrift: Ministerpräsident Winfried Kretschmann (3.v.l.) mit Geschäftsführer Stefan Euchner (3.vr.) am Stand der Euchner GmbH + Co. KG aus Leinfelden-Echterdingen

EUCHNER – More than safety.

Kurzprofil: Die EUCHNER GmbH + Co. KG

Die EUCHNER GmbH + Co. KG in Leinfelden ist ein international tätiges Familienunternehmen mit weltweit über 750 Mitarbeitern. 18 Tochtergesellschaften, darunter zehn in Europa, vier in Asien und vier in Nord- und Südamerika verteilen sich mit 22 Vertriebsbüros rund um den Erdball. Geschäftsführender Gesellschafter des schwäbischen Unternehmens ist Herr Stefan Euchner. Seit mehr als 60 Jahren werden bei EUCHNER Schaltgeräte entwickelt. Diese finden ihren Einsatz hauptsächlich im Maschinenbau. Eine Spitzenstellung nimmt das Unternehmen im Bereich der Sicherheitstechnik ein. EUCHNER Sicherheitsschalter überwachen elektromechanisch und elektronisch zuverlässig die Stellung von Schutztüren von Maschinen und Anlagen.

Weitere Informationen rund um das Unternehmen finden Sie im Internet unter

www.euchner.de

EUCHNER GmbH + Co. KG
Kohlhammerstraße 16
70771 Leinfelden-Echterdingen
Deutschland
Tel. +49 711 7597- 0
Fax +49 711 753316
www.euchner.de
info@euchner.de

Pressekontakt

Vanessa Lagnach
Gruppenleiterin Marketing
Tel. +49 711 7597- 263
Fax +49 711 7597- 385
press@euchner.de

Social Media

